



Krankenversicherung für
Grenzgänger aus Österreich

Ihr Rundum- Versicherungs- schutz.

css.ch/grenzgaenger

Ihre Vorteile

- Tarifvarianten für jedes Bedürfnis
- Versicherungsschutz in Österreich und der Schweiz
- Befreiung von Versicherungspflicht in der Schweiz
- Gewinnbeteiligung bei Leistungsfreiheit
- Persönliche Beratung durch Spezialisten
- Übertritt ohne Gesundheitsprüfung bei definitivem Wohnsitz in der Schweiz

Grenzenlos sicher.

In Österreich wohnen und in der Schweiz arbeiten.
Wie und wo versichere ich mich gegen Unfall und
Krankheit?

Beratung unter 0844 277 277
Ihr Kundenportal unter my.css.ch

Deine Gesundheit.
Dein Partner.



Definition Grenzgänger.

Als Grenzgänger bezeichnet man Personen, die zwischen dem Land, in dem sie leben, und dem Land, in dem sie arbeiten, pendeln.

Gesetzliche Vorschriften für Personen mit Grenzgängerstatus.

Personen, welche den Grenzgängerstatus für die Schweiz erlangen, müssen sich seit Inkrafttreten der bilateralen Verträge zwischen der Schweiz und der EU/EFTA-Staaten grundsätzlich in der Schweiz versichern lassen (Erwerbsortprinzip). Für Grenzgänger aus Österreich gilt jedoch ein Versicherungswahlrecht. Dieses bietet ihnen die Möglichkeit sich in der Schweiz oder im Wohnland versichern zu lassen.

Welches ist der richtige Versicherungsschutz?

Der Versicherungsschutz kann in verschiedenen Tarifvarianten abgeschlossen werden und wird gezielt auf Ihre Bedürfnisse abgestimmt.

Wünschen Sie eine persönliche unverbindliche Beratung?

Füllen Sie das Adress-Vermittlungsformular unter css.ch/grenzaenger aus.

Sie werden direkt von der Allianz Generalagentur Längle & Partner GmbH kontaktiert. Die Allianz ist ein globaler Partner, welcher Lösungen für Grenzgänger aus Österreich anbieten kann und die Gegebenheiten der jeweiligen Länder sehr gut kennt.

Nehmen Sie innert drei Jahren Wohnsitz in der Schweiz, garantiert Ihnen die CSS Kranken-Versicherung AG und die CSS Versicherung AG eine gleichwertige Versicherungsdeckung ohne Gesundheitsprüfung.

